



## LO QUE DEBEMOS PREGUNTARNOS

*... tú tienes la razón... como ves,  
tenemos el rostro cubierto de  
vergüenza... tanto... los que  
están en Judá... como... todo  
el pueblo de Israel disperso  
en lugares cercanos y lejanos  
Daniel 9, 7*

*Una comprensión cabal del texto bíblico nos revela que todo lo que acontece en la historia es promovido o permitido por Dios/Elohim. No hay como huir a esto. O es deliberadamente una Acción de Dios/Elohim -el llamamiento a Abraham, la huida a Egipto, el cruce del mar Muerto o la toma y destrucción de Jerusalem por Nabucodonosor en días de Jeremías, o la encarnación, pasión y muerte de Su Hijo, entre tantas otras cosas- o bien es permitido por el Autor de la Historia para el cumplimiento de Su Propósito a partir de cosas difíciles de discernir -aunque a veces están muy claras-. Pero en todo caso sabemos que la lleva infaliblemente a un puerto seguro: el Reino prometido por YaHWéH a Abraham y su descendencia para siempre. En definitiva ambas cosas -acción o permisión- están bajo Su Mano y para el caso de la presente pandemia mundial no es distinto: o bien es acción o bien esta bajo permisión de Dios/Elohim. Más*

vale que lo entendamos para bien de nuestras almas.

Esto en otras épocas era evidente de por sí, por lo menos en la cristiandad, ya que se conocía que el *pecado* tiene consecuencias y cuando estas cosas sucedían se miraba al Cielo y se *transitaba de rodillas*. Pero en estos días parece que se ha desdibujado bastante esta obviedad en las jerarquías eclesíásticas y también en los fieles. Y entonces se discute si este virus fue natural o creado, si la mascarilla lo detiene o no, si la cuarentena total es necesaria o no, y hasta se ha dicho en un *periódico vaticano* que es la venganza... ¿de Dios/Elohim por los pecados del Pueblo?... *no*: de la tierra ofendida. Es decir, es la Pacha Mama que está enojada... Pero al margen de estas insensateces que vienen de esos recintos en los días de hoy el caso es que la pandemia fue/es *permitida* por Dios/Elohim ¿Por qué no nos preguntamos entonces cuáles pudieron ser la razón o razones para esto?

Ya nos referimos a las múltiples blasfemias permitidos y/o alentadas por Bergoglio que en un descaro que no deja de sorprender reanudó en estos días la agenda 'amazónica' nombrando una nueva comisión para el estudio del tema del *diaconado femenino* al que pareció renunciar en la exhortación apostólica. Y si esta vez no consigue un resultado de acuerdo con *su* parecer seguramente nombrará otra (nota 1). Pero a veces Dios/Elohim permite 'líderes' así para ver qué hace el Pueblo ya que hasta esto sucede también con el *permiso* de Dios/Elohim -recordémoslo-aunque en su momento el Castigo pondrá las cosas en su debido lugar.

Veamos entonces que está pasando con el Pueblo cristiano de occidente y entonces en gran destaque, como resumen y *nudo* de muchas cosas que allí convergen, observemos su actitud frente a una agresividad pocas veces vista que intenta imponer la 'ideología de género', un atentado grosero contra la fe cristiana que hubiera merecido de Bergoglio más que una exhortación apostólica si no fuera que está tan ocupado con *su* agenda. Las jerarquías se omitieron en oponerse a esta violencia con la contundencia debida ¿pero que hizo el Pueblo? Como un ejemplo quizás en algo extrapolable veamos cómo fue en mi país, Uruguay. Aquí hubo un referéndum para derogar una *ley* que incorporaba artículos vinculados estrechamente a estas necesidades lo cual es el primer paso -y muy peligroso- de esta agenda satánica. Tronaron tambores, tal vez alimentados por el dinero de Soros, acusando de 'política de odio' a todo aquel que ose oponerse a estos 'derechos consagrados' ¿Resultado? Solo el 8,5% salió a votar en contra. Por lo menos *seis veces* menos que los que dicen ser católicos en las encuestas. Y esto por una inexcusable negligencia del Pueblo o quizás por miedo a ser vistos como 'intolerantes' por parte de la bullanguera incredulidad militante. Fue duro, pero el caso es que en otros países quizás el resultado hubiera sido el mismo o peor, o tal vez no se hubiera podido convocar un referéndum. El pueblo cristiano esta desmovilizado.

¿Y qué pensará Dios/Elohim de que esta aberración esté tan esparcida y tolerada en occidente? Quizás muchos líderes católicos sabiendo que su Pueblo es *tibio* optan por su vez por ser omisos -lo que no los exculpa delante de Dios/Elohim- para que los bancos de sus iglesias no queden vacíos. Y esto considerando la mejor de las hipótesis ya que la falta de fe se ha

introducido hace tiempo en la jerarquía católica - aunque no es así en las Iglesias orientales-. Tal vez esta constatación sea una parte de lo que debemos preguntarnos acerca de los motivos de esta pandemia: la *pereza* de los fieles para defender la fe, su deseo de que no los molesten demasiado ni los obliguen a actitudes incómodas. Pero veamos ahora este otro ejemplo que tal vez también nos ayude a comprender el porqué de estas cosas, leamos este artículo del 8/01/2019:

“El gobernador del estado de Nueva York, Andrew Cuomo, anunció el lunes que impulsaría la expansión de los derechos de aborto en el estado de Nueva York como parte central de su agenda política para 2019.

Con la ex candidata presidencial y ex secretaria de Estado Hillary Clinton a su lado... se comprometió a convertir la *Roe v. Wade* en un derecho constitucional en el estado de Nueva York... El proyecto de ley que pretende que apruebe la legislatura estatal controlada por los demócratas, permitiría los abortos por cualquier motivo durante el tercer trimestre del embarazo hasta la fecha de parto de la madre.



Y el artículo remata:

Cuomo hizo de esta propuesta legislativa un principio central de su campaña de reelección para gobernador. Y el lunes, presumía de que Nueva York ha “liderado el camino de los derechos de las mujeres como ningún otro estado, punto”.

¿Tendrá esto algo que ver con el hecho de que el 40% de las muertes por ‘coronavirus’ en EEUU sean en el estado de NY -y este número sigue aumentando-? Y recordemos que ‘Roe’, cuyo caso introdujo la ley del aborto en EEUU, se convirtió al cristianismo dando un vigoroso testimonio en contra del aborto y que -como dijo la Conferencia Católica del Estado de NY- lo pretendido por Cuomo y aplaudido por Hillary, va mucho más allá de esa infausta ley que ya permitió matar más de 60 millones de inocentes. Por lo demás la ‘ideología de género’ fue pergeñada en los EEUU por los mismos que apoyan estas barbaridades ¿tendrá algo que ver esto con que ahora ese país encabece los muertos por la pandemia? ¿Y no nos hace alabar la Misericordia de Dios/Elohim y darle gracias el hecho de que sea Donald Trump y no Hillary Clinton quien esté en la Casa Blanca?

Y veamos esto otro que recogemos también en la foto inicial:



El carnaval nunca fue una fiesta que promoviera valores cristianos sino que lo suyo es exaltar la sensualidad y el desborde. Pero en el carnaval del 2020, pocos días antes de que se desatara la pandemia, esto fue más allá y la blasfemia más grosera tomó las calles de Brasil. La ofensa vil a nuestro Señor Jesucristo, especialmente en Rio y Sao Paulo desfiló ante los ojos de todos ¿tendrá esto algo que ver con que estas dos ciudades sean el epicentro de los contagios y muertes por esta pandemia? Y de nuevo una constatación de Su Misericordia: el presidente Bolsonaro encomendó de muchas maneras en su campaña y ahora su país a Dios y una de sus ministras amenazó con denunciar esta blasfemia escondida debajo del derecho a la libertad de expresión y fue acusada naturalmente de 'ultraderechista' ¿No debemos de alegrarnos de que sea él y no la oposición refugiada en estas expresiones abyectas quien esté en el comando del país? Y sabemos que saldrá reforzado de esta crisis porque acudió a Quien está por encima de todos.

Ahora bien, dicen que China se está recuperando y sacando algún lucro de la situación comprando empresas en Brasil a precios desmoronados. Pero la Europa de *iglesias vacías* esta herida mas allá de lo que podamos imaginar y ha quedado en el centro de los damnificados -junto a los EEUU por las razones antedichas e Irán que *vocea* por el mundo su voluntad de exterminar al Estado de Israel- ¿Retornará a la fe aquella que fue llamada la 'cuna del cristianismo'? En especial Italia y España, fueron *dos faros* ahora semiapagados ¿Entenderán porque estas cosas están sucediendo o creerán que es una fatalidad que se combate solo con la 'ciencia'?

En España un gobierno comunista se preparaba para ahogar la fe católica y se dice que los primeros contagios se originaron en una concentración 'feminista' que debió de ser abortada tanto como el Carnaval en Brasil -y era mucho más fácil hacerlo- pero las autoridades se omitieron. Y los obispos en tanto, siguiendo la cabeza oculta detrás de los gruesos muros del Vaticano, se han apresurado a cerrar iglesias. No repararon que está escrito que "no solo de pan vive el hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios" y por lo tanto si los supermercados abren las iglesias también deberían hacerlo: *cuerpo y alma*. Pero tal vez hoy la fe de los obispos españoles no alcance a traspasar el techo de plomo de la incredulidad.

Es decir, tenemos preguntas a hacernos que quizás no nos gusten y que algunos en la propia Iglesia tratan de contornear.

Entonces vendrán cosas peores.



nota 1): veamos cómo esta noticia es comunicada por un órgano vaticano:

"--Asumo el pedido de re-llamar a la comisión, o quizá abrirla con nuevos miembros para seguir estudiando cómo existía en la Iglesia primitiva el diaconado permanente. Recojo el guante que han puesto por allí, 'que seamos escuchadas', recojo el guante -dijo el papa Francisco-. En esa oportunidad, la asamblea votó sobre la posibilidad de instituir "diaconisas" para la región amazónica. De 181 participantes, 137 la apoyaron y 30 no. El Papa evitó pronunciarse al respecto en la exhortación apostólica sobre la Amazonia. Esta es la segunda comisión creada por Francisco para estudiar el diaconado femenino. En la primera los expertos no se pusieron de acuerdo con el resultado..."



[www.rejusticianuestra.com](http://www.rejusticianuestra.com)